

Zollikon, den 7. April 2017

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Kurt Sintzel

erleben durften. Mit eurer grossen Anteilnahme, euren tröstenden Worten, den wertschätzenden Karten, den schönen Blumen und Kränzen sowie den Spenden zugunsten des Zürcher Monikaheims und anderen gemeinnützigen Organisationen habt ihr uns durch diese schwere Zeit begleitet. Ihr habt uns spüren lassen, dass nicht nur seine Familie, sondern ein grosser Kreis von Menschen einen wundervollen Menschen verloren hat, der in der Erinnerung von uns allen weiterlebt.

Wir danken Herrn Pfarrer Heinz Meier für die persönliche Gestaltung des Trauergottesdienstes und dem Kirchenchor und den Musikern unter der Leitung von Margrit Brincken für die feierliche musikalische Umrahmung. Besonders danken wir Frau Dr. med. Verena Broger Ribi und Herrn Dr. Robert Ulmer für die langjährige hausärztliche Betreuung sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Alterszentrum Blumenrain in Zollikon für die liebevolle Pflege, die Kurt Sintzel in seinen letzten Lebensmonaten zuteil wurde.

Die Trauerfamilie